
TI -3'121 der Beilagen zu den Stenographisc~~t:t,,~r~!.o~~?~:!! 
des Nationalrates XVllI. GeseLlgebunp,;;p;;;üude 
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1991 -fO- 0 2 

der Abgeordneten Kuba 
und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Umfahrungen entlang der Brünnerstraße B7 

Im Zuge der Öffnung der Ostgrenzen hat das Verkehrsaufkommen auf der Straße 
enormen Zuwachs erfahren. Von der Staatsgrenze bei Drasenhofen bzw. von Laa 
an der Thaya bewegen sich täglich zehntausende Fahrzeuge vor allem Richtung 
Wien. Aufgrund der enormen Belastung für die an dieser Straße wohnhafte 
Bevölkerung haben sich eine Reihe von Bürgerinitiativen gebildet, die vor 
allem die Umfahrung ihrer Orte fordern. 

Daher stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A n fra g e : 

I} In welchem Stadium befinden sich die Planungen für die oben 
angesprochenen Umfahrungen 7 

2) Welche Prioritäten werden seitens Ihres Ressorts in der zeitlichen 
Abfolge gesetzt werden 7 

3) Welche Möglichkeiten sehen Sie eine baldige Finanzierung zuzusichern 7 

4) Wann ist mit einer Verwirklichung dieser Bauvorhaben zu rechnen? 

5) Welche anderen Möglichkeiten der Verkehrsberuhigung in diesem Bereich 
des Weinviertels se~eh Sie 7 
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